

# *Muertos en Honduras por represión policial contra manifestantes que exigen resultados de elecciones*

---



Tegucigalpa, 1 dic (RHC) Al menos tres personas fallecieron, entre ellas un menor de edad, luego de la represión policial en Honduras, donde la población salió a las calles para exigir que se anuncien los resultados de las elecciones generales del pasado 26 de noviembre y rechazan posible fraude elaborado por el Tribunal Supremo Electoral, TSE.

Juan Barahona, del Frente Nacional de Liberación, informó en un contacto con teleSUR que “de las personas reprimidas tenemos tres muertos, entre esos un niño de 11 años”.

Periodistas presentes en el país centroamericano reportan que las muertes ocurrieron en las zonas de Tegus, La Paz y Ceiba. Además se apuntó que hay tres heridos.

En las últimas horas los partidarios de Salvador Nasralla, candidato opositor que lideraba las votaciones de los comicios, han tomado las calles para protestar ante la lentitud del TSE para ofrecer los datos.

Y ante la movilización popular las fuerzas de seguridad pública han optado por reprimir a la gente que exige celeridad y especialmente rechazan lo que consideran un “fraude”, es decir, la hipotética victoria del presidente Juan Orlando Hernández; quien lleva la delantera en el escrutinio.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149015-muertos-en-honduras-por-represion-policia-contra-manifestantes-que-exigen-resultados-de-elecciones>



**Radio Habana Cuba**